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et dé. son patrimoins . qu'il faut les
chérir, Et, à en croire le maire, il est
grand temps de le faire.
En effet,Jors du dernier conseil mu-
nicipal (qui a eu lieu mercredi) les
élus ont voté la demande de subven-
tion pour la réalisation d'une étude
de restauration des édifices.
* Il n'y a pas de problème de struc-
ture. Mais il y a des endroits où je
pense qu'il ne faut pas attendre et réa-
gir auant qu'il y ait une catastrophe.
Surtout dans certains basticins, il faut
rapidement s'y atteler., a répondu
Jean-Pierre Camilla.

Aucune rertauratlon
depuis 20 ans
.Son 

opposant, Jean-Paul Faure s'est
inqiriété - à raison - et I'a interrogé

sur I'urgence de la situation. Rien de
critique, donc. Mais il ne faut pas
traîner. Selon I'édile, la dernière fois
que de rétlls travaux ont été effec-
tués, c'était en 2002. * Qùand on a
fait Ia restauration de I'ancienne école
deuenue l'espace Verdet. On a aussi reJ
structuré 100 mètres à cet endroit, sur
le rempart ouest. Depuis, il n y a eu au-
cune restauration. À part à quelques
endroits pour de l'entretien et pour
enleuer les.plantes qui poussent., a in-
formé Jéan-Pierre Camilla.
C'eCt pourquoi une étùde doit être
réalisée. Un premier travail avec I'ar-
chitecte des bâtiments de France
(ABF) a déià été réalisé en iuin.
Bilan ? L'état de certaines portions
est jugé . inquiétant.. D'autres en.
droits * nécessitent au moins un entre-
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tien appro;fondi ..
D'où I'importance de faire une étude
complète, selon la Ville. . Nous auons
approchê le cabinet Gatier qui était
l'architècte en chef des Monuments
historiques en 2002 et qui s'est occupé
de la restauration des remparts. On
lui a demandê de laire une étude des
remparts actuels et un phasage. .
Si l'étude cotte 60 000 euros o), les
travaux, eux, seront bien plus consé-
quents. Côté planning, on parle wai-
ment d'un chantier au long cburs :

* Il deurait s'étendre sur une dizoine
d'années.

ATICE DAVID
adavid@nicematin.fr

1. La Ville n'en paye que 20 %, le reste étànt des

subventions.
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